

EL CEREBRO VIOLENTO

Ángel Romero Martínez

Psicobiología
CURSO presencial

EL CEREBRO VIOLENTO

Este curso pretende profundizar en los hallazgos más recientes que intentan explicar la violencia. De hecho, se analizará la importància de la heredabilidad. Del mismo modo, serán contempladas las variaciones alélicas de riesgo que aumentan el riesgo de ser violento. Obviamente, sin descuidar los correlatos cerebrales, así como otros marcadores biológicos como las variables psicofisiológicas y los correlatos hormonales.

Los temas que se abordarán a lo largo del curso serán, en primer lugar, el análisis del cerebro de los psicópatas homicidas. En segundo lugar, se estudiará la relación de los trastornos mentales y de personalidad con la violencia. En tercer lugar, las vías por las que el daño cerebral adquirido propicia las conductas violentas. Y, por último, la relación de las drogas con la violencia.

EL CEREBRO VIOLENTO



Fechas:

- Febrero: 7, 14, 21
y 28
- Marzo: 7



Horario:

Lunes de 15:30 a
17:30 horas



- Idioma:
Castellano
- 10 horas
- Créditos NG 1
- 25,73€



- Presencial